

# Peña Nieto felicita por teléfono a Sheinbaum; más líderes mundiales se unen al beneplácito

**ALMA E. MUÑOZ Y ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

Por tercer día consecutivo, ayer la virtual mandataria electa, Claudia Sheinbaum Pardo, recibió felicitaciones por su triunfo en las elecciones del 2 de junio. El ex presidente Enrique Peña Nieto le llamó por teléfono, en tanto que el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, la visitó en las oficinas donde la morenista ha estado trabajando esta semana.

“Recibí la llamada de felicitación, por nuestro triunfo, del ex presidente Enrique Peña Nieto, lo cual agradezco mucho”, escribió en la plataforma X la virtual triunfadora de los comicios del domingo.

A su vez, Batres dijo en breve entrevista que la felicitó, y destacó que no hay impedimento para encontrarse con la ex jefa de Gobierno capitalino porque ya acabó la veda electoral. “Nada más la felicitamos; fue una victoria única, por lo pronto vine a felicitarla, ya tenía tiempo de no verla”, comentó al salir de la reunión privada que sostuvieron en la calle Acuario, en Iztapalapa.

Sheinbaum contestó en las redes sociales a los mensajes de felicitación que le hicieron llegar distintos líderes mundiales, como el presidente de Ucrania, Volodymir Zelesnky; el primer ministro de Bélgica, Alexander de Croo; el presidente de Nigeria, Bola Tinubu, y el rey de Arabia Saudita, Salmán bin Abdulaziz. A Evo Morales, ex

mandatario de Bolivia, le respondió que comparten “la lucha por los sueños de transformación de nuestros pueblos”, y también subió mensajes en X con Gordana Siljanovska, presidenta de Macedonia del Norte, y con el gobernante de Kuwait, Sheikh Ahmad Abdullah Al-Ahmad Al-Sabah, a quienes expresó su agradecimiento por los parabienes que le enviaron.

Recibió a Altagracia Gómez Sierra, parte de su equipo, con quien —comentó en redes sociales— se encontró “para seguir construyendo el proyecto de desarrollo regional y relocalización de empresas”.

Entre otros, también recibió felicitaciones de organizaciones internacionales, como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, formada por Venezuela, Cuba, Bolivia, Nicaragua, Dominica, Ecuador, San Vicente y las Granadinas y Antigua y Barbuda. “América Latina y el Caribe deben fortalecer su integración para afrontar de mejor manera los grandes retos globales, a partir del diálogo y la cooperación”, respondió Sheinbaum.

El Sistema de Naciones Unidas en México le envió un mensaje en el que le extendió su apoyo para trabajar en “la profundización de los cambios sociales en favor de las personas más vulnerables, la transición hacia una economía verde y sostenible, y la defensa de los derechos humanos”.

Ella contestó: “Será un gusto continuar trabajando por el bienestar del pueblo de México”.

